

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Lunes 18 de Diciembre del 2023 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 232



Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro presentó informe de consulados móviles en EE.UU.

Las autoridades de gobierno presentaron un informe sobre los consulados móviles en Estados Unidos. Los resultados del estudio fueron presentados por el canciller de la República, Eduardo Enrique Reina; el secretario de presidenta Xiomara Castro, Héctor Zelaya, el comisionado del RNP, Oscar Rivera y otros funcionarios.

En su comparecencia, las autoridades manifestaron que lograron abarcar diversas ciudades en Estados Unidos, principalmente aquellas con un mayor número de migrantes hondureños. El canciller hondureño, Enrique Reina, comentó que en lo que va de la administración de Xiomara Castro se han entregado más de 116 mil 815 DNI "aunque la demanda es grande".





En siete municipios de Olancho entregan capital semilla a campesinos

La Presidenta Xiomara Castro, a través de su Programa Presidencial la Red Solidaria, el Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios, SENPRENDE y la Supleidora Nacional de Productos Básicos, BANASUPRO, impulsan las centrales de abasto comunitarias.

A lo que se le denomina Mercados Campesinos de Servicios Múltiples de la Red Solidaria, MERCASEM-RSD, que son un modelo de negocio en las zonas rurales.

El Gobierno costó más de 1 millón 968 mil lempiras para la entrega del beneficio en 41 mercados campesinos asistidos,

apoyando a 410 familias, representando a 2,050 personas en los siete municipios.

El director de SENPRENDE, Dennis Corrales, puntualizó que “los beneficios gratuitos de la Presidenta, Xiomara Castro, siguen llegando a las comunidades, tierra adentro, donde estamos impulsando un nuevo modelo económico alternativo y solidario que frene la pobreza y extrema pobreza. El Gobierno por medio de SENPRENDE no se detiene y ha creado el proyecto MERCASEM-RSD como una acción para generar ingresos y fuentes de empleo”.

El Gobierno de Honduras continúa apoyando a pequeños, medianos y grandes productores



Un total de 2,302,300 toneladas métricas de semillas de granos básicos entre maíz y frijol fueron certificadas por la Secretaría de Agricultura y Ganadería a través del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria en apoyo a los pequeños, medianos y grandes productores del país.

Esto viene a contribuir con el desarrollo agrícola nacional y la seguridad alimentaria de los hondureños que promueve la Presidenta Xiomara Castro, con el apoyo de la titular de la SAG Laura Suazo.

Embajador de Honduras en Italia es electo vicepresidente de la IILA



El embajador de Honduras en Italia, Ernesto Pumpo, fue electo como vicepresidente de la Organización Internacional Ítalo Latinoamericana (IILA), el pasado 7 de diciembre.

Cabe mencionar que, el último embajador de Honduras en obtener un cargo tan importante en la IILA fue el exdiplomático Oscar Acosta en 1983.

La elección la realizó el Consejo de Delegados de dicho organismo, que está integrado por los 21 Delegados de los países miembros, 20 representantes de los países latinoamericanos y caribeños, (de lengua española, portuguesa y francesa) y el Delegado italiano, además del secretario general y del director ejecutivo.



Gobierno por medio de Proasol entrega más de L1 millón en becas al municipio de Santa Lucía

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, a través del Programa de Asociación Solidaria (Proasol), entregó más de 200 becas, con una inversión de un millón de lempiras (L) en el municipio de Santa Lucía, Francisco Morazán.

También, en el evento se hizo la entrega del Bono Oro para las personas adultas mayores y el Bono Esperanza para las personas con discapacidad, además se entregaron Cajas de la Esperanza y kits de higiene personal.

El Gobierno de Castro por medio del equipo de Proasol, continúa recorriendo cada municipio del país atendiendo a todos los sectores de manera digna y transparente, para llegar a todos los grupos en situación de vulnerabilidad.



Inauguran nueva oficina de la Agencia de Registro de Propiedad Inmueble

La Dirección General de Registros (DGR), adscrita al Instituto de la Propiedad (IP) inauguró una nueva oficina en el centro comercial Los Castaños, con el fin de fortalecer la capacidad de atención al usuario a partir de la ejecución como parte del proyecto Agencia de Registro de la Propiedad Inmueble (ARI).

El propósito de la apertura es mejorar la experiencia que obtienen los usuarios al momento de realizar un trámite y evitar largos periodos de espera para ser atendido en las instalaciones del Centro Cívico Gubernamental (CCG).

Semujer implementará nuevas políticas de género en todo el país



La Secretaría de Asuntos de la Mujer expuso la Política Nacional de la Mujer-III Plan de Igualdad y Justicia de Género de Honduras (PIJGH), y el Plan Nacional contra las Violencias hacia las Mujeres 2023-2033.

Ambos planes son el principal marco normativo para que, desde el Gobierno de la primera mujer Presidenta y las 298 administraciones locales, se implemente en los próximos 10 años este referente, que dignifica y reivindica la vida y los derechos humanos de las mujeres y niñas hondureñas.

La solemnidad de este acto, se legitimó con una masiva representatividad de los tres poderes del Estado, gobiernos departamentales, municipales, coordinadoras de las oficinas municipales de la Mujer, organizaciones de mujeres y feministas, redes de mujeres, organismos de cooperación internacional, cuerpo diplomático, entre otros.

Renovación de «El Cajón» será con inversión de L900 millones: Erick Tejada

El gerente de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), Erick Tejada, manifestó que con una inversión de 900 millones de lempiras será renovada la Central Hidroeléctrica Francisco Morazán, mejor conocida como «El Cajón».

“Hemos iniciado este año el proceso de renovación de la Central Hidroeléctrica Francisco Morazán, El Cajón, con una inversión que será en total de aproximadamente 900 millones de lempiras”, enfatizó el también titular de Energía.

Lo anterior, incluye: Adquisición del nuevo sistema ESCADA, Obtención de 2 nuevos transformadores de potencia de 100 MVA, Reemplazo de gobernadores de las 4 unidades de generación, Desarrollo de estudios y diseños para la quinta turbina e incremento de generación.

“La central hidroeléctrica más importante del país se incorporará al siglo XXI después de años de abandono”, puntualizó Tejada.



Cancillería recibe Copias de Estilo del nuevo embajador del Reino de Bélgica

La vicecanciller de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, recibió las Copias de Estilo del Excelentísimo Señor Daniel Bertrand, que lo acreditan como el nuevo embajador del Reino de Bélgica, concurrente para Honduras con sede en Panamá.

El embajador Bertrand nació el 10 de junio de 1963 en Shaerbeek, y estudió en la Université Libre de Bruxelles, donde obtuvo las Licenciaturas en; Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales; Derecho Internacional; Cooperación y Desarrollo; y en Estudios Políticos Europeos.



CICESCT y 911 firman convenio para dar respuesta en el combate contra la Trata de Personas

En cumplimiento de la lucha y combate frontal contra la Trata de Personas en Honduras, la Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas de Honduras CICESCT y el 911, suscriben un importante convenio para la recepción y respuesta inmediata de denuncias de Trata, así como la identificación de víctimas de explotación Sexual y Trata de Personas.

Dicho evento se llevó a cabo en las oficinas de la CICESCT, donde se contó con la importante participación de la presidenta de la comisión interventora del sistema Nacional de Emergencia 911 la comisionada Miroslava Cerpas, los comisionados adjunto, Gerardo Hernández, Gosset Moncada, el jefe de la Unidad de Cooperación Internacional e Interinstitucional, Oscar Montecinos y la Secretaría Ejecutiva de CICESCT, Sua Martínez.

Por su parte, Miroslava Cerpas manifestó, “nuestro gobierno tiene un compromiso por combatir la Trata de Personas y la Esclavitud Sexual Comercial como todos los delitos conexos vinculantes, la Trata es un delito transnacional y que se dirige por redes criminales en las cuales están involucrados funcionarios de estado y hoy vamos a contribuir para realizar acciones contra redes de Trata de Personas.”

Sectores vinculados a la ganadería definen rutas para la sostenibilidad del rubro

Con el compromiso de sentar un precedente y marcar una ruta en el sector ganadero de Honduras, la titular de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Suazo, realizó el taller participativo “Plan de Acción Nacional de Ganadería de Honduras”.

La actividad se da en el marco de la Plataforma Nacional de Ganadería Sostenible (PNGS), que preside la ministra de la SAG y coordinado con el Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza (CATIE), la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y la organización Heifer International.

